<u>Protokoll zum Bezirkstag 2019 – Breisgau – 07.06.2019 – Kenzingen</u>

1. Eröffnung und Begrüßung durch den Bezirksvorsitzenden

Der Bezirkstag 2019 wurde vom Bezirksvorsitzenden Uwe Pottberg um 19:30 Uhr eröffnet und die Versammlung begrüßt.

Der STTV wird von Alexander Heißler und Thilo Gibbs vertreten.

Des Weiteren wird vom TTVWH Chris Kratzenstein als Gastredner begrüßt.

Von 56 Vereinen sind 53 anwesend, von 12 Beiratsstimmen sind 9 anwesend, somit sind 62 stimmberechtige anwesend

Zudem stellte Uwe Pottberg fest, dass die Einladung zum diesjährigen Bezirkstag den Vereinen und Funktionären Am 02. Mai 2019 zugegangen ist und damit die Frist nach der Satzung des STTV eingehalten wurde. Einwände gegen die Tagesordnung wurden nicht erhoben.

Entschuldigen haben sich Beate Krein (Staffelleiter) und Bernhard Wenz (Beauftragter Schul- und Freizeitsport). Es wurde in der vergangenen Saison ein Staffelleiter abberufen.

Es wird ein Lehrwart gesucht für die kommende Wahlperiode ab 2020.

2. Grußwort der Gäste

Alexander Heißler begrüßt vom SbTTV und überbrachte die Grüße des Präsidiums.

3. Wahl eines Protokollführers

Auf Vorschlag des Vorsitzenden wird Stefan Krumm vom TTSV Kenzingen einstimmig zum Protokollführer bestimmt.

4. Genehmigung des Protokolls des letzten Bezirkstages

Das Protokoll des Vorjahres wird von den Anwesenden einstimmig genehmigt, nachdem es zuvor per Mail an die Vereine versendet wurde. Dabei dankte Uwe Pottberg in diesem Zug dem Protokollanten aus dem Vorjahr, Michael Bauernfeind vom TTSV Kenzingen.

5. Vortrag Sportentwicklung in Baden-Württemberg

Chris Kratzenstein berichtet von der Sportentwicklung im TTBW. Er spricht über den demographischen Wandel und den Wandel in der Bereitschaft in den Vereinen Verantwortung zu übernehmen.

Die Sportentwicklung hilft in den Bereichen Schulsport, Breitensport, Integration, Gesundheitssport, Projekte, ÖA, Aus- und Fortbildung Engagement und Förderung.

Es gibt mehrere Angebote wie das Schnuppermobil, das den Breitensport fördert.

Die TTBW arbeitet eng mit der Sparkasse zusammen.

TTBW unterstützt mit den StarTTer-Lehrgängen (ab 14 Jahren), Service Tag in Stuttgart, sowie der Lehrgang Junior-Assistent (ab 12 Jahren)

Geplant ist eine Datenbank für Trainingsprogramme.

Es soll eine dezentrale Vertretung in den Regionen des TTBW geben, die Ansprechpartner für Sportentwicklung ist. Zusammenarbeit mit der Heidelberger Ballschule.

Alle Maßnahmen kann man in der aktuellen TTBW-Broschüre und auf der Homepage des TTBW finden.

Markus Senft steht jederzeit als Ansprechpartner zur Verfügung.

Die Präsentation wird von Uwe Pottberg an die Vereine versendet.

6. Fusion der Tischtennisverbände in Baden-Württemberg

Alexander Heißler berichtet kurz von der TTBW-Fusion.

Es existiert mittlerweile eine Satzung des TTBW, die auf der TTBW-Homepage eingesehen werden kann.

Die Fusion wird kommen, es kann auch eine Fusion von 2 Verbänden geben, sollte ein Verband dagegen sein (sog. Kleine Lösung).

Die Situation im Leistungssport ist sehr gut auf Grund der Zusammenarbeit in BW.

Mit der Fusion ist auch für die Vereine der Bezirke eine bessere Zusammenarbeit mit der Präsidiumsstelle des Verbandes möglich. An der sportlichen Ausrichtung ändert sich gegenüber den alten Verbänden nichts.

Die geplante Verteilung des Präsidiums besteht aus drei Vertretern aus Baden, zwei aus Südbaden und zwei aus dem TTVWH, sofern sie so gewählt werden im Frühjahr 2020. Anstelle der Teilnahme der Verein werden Delegierte gewählt.

TTBW-Race soll etabliert werden.

Aufruf zu einer positiven Abstimmung beim Verbandstag in drei Wochen.

7. Wahl der Delegierten zum Landesverbandstag

Es werden 11 Vertreter einstimmig gewählt:

Wolfgang Körber

Mike Maier

Tobias Kern

Alexander Heißler

Rainer Baier

Dietmar Kern

Roland Adler

Klaus Rein

Manfred Kirstein

Stefan Krumm

Daniela Lucht

8. Aussprache über die Berichte der Vorstandsmitglieder

Alle Berichte wurden vorab den Vereinen zugesandt. Es gab keine Fragen, Anregungen, Wünsche zu den Berichten.

9. Bericht über die Kassenprüfung

Martin Ruppert und Günther Lichtblau berichten über die Problematik bei der Rechnungserstellung über ClickTT, wodurch ein deutliches Minus am Ende 2018 da war. Allerdings waren bis heute alle Rechnungen bis von zwei Vereinen beglichen.

Der Kassenprüfungsbericht wurde verlesen (siehe Anlage).

10. Entlastung des Kassierers

Rainer Baier wurde einstimmig entlastet

11. Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet

12. Ehrungen der Meister der Jugend

Tobias Kern korrigierte den Bericht des Jugendleiters, dass der TTSV Kenzingen 2 Minimeisterschaften veranstaltet hat. Trotz allem besteht hier handelsbedarf.

Die BW- Mannschaftsmeisterschaft U18 wurde von der FT 1844 gewonnen und somit qualifiziert für die DM. Staffeleinteilung kommt noch nach.

JES und SBE-Anträge bis 10. Juni an ihn.

Jugendlandesliga besteht aktuell aus 8 Mannschaft, es sind noch freie Plätze da. Bis Ende Juni Meldung an Daniel Siegele.

Jugendpokalmeldungen werden nicht mehr am Bezirkstag angenommen.

Es wird erst gemeldet, wenn die Ausschreibung versendet wurde. Davor werden die Meldungen ignoriert.

Es wurden alle Meister und Pokalsieger der abgeschlossenen Saison geehrt und den

Vereinsvertretern die entsprechenden Urkunden ausgehändigt.

Landesliga 3 Jungen TTC Suggental

Jungen U18 Bezirksliga TV Britzingen

Jungen U18 Bezirksklasse TTC Bad Krozingen

Jugend U18 Kreisklasse 1 TV Ihringen

Jugend U18 Kreisklasse 2 SV Waldkirch

Jugend U15 Bezirksliga FT 1844 Freiburg

Jungen U15 Kreisklasse 1 FSC Biengen

Jungen U15 Kreisklasse 2 ESV Freiburg

Jungen U15 Kreisklasse 3 TTC Forchheim

Minis FT 1844 Freiburg

13. Wünsche und Anträge für die Jugend

Wolfgang dankt Tobias Kern für die gute Arbeit im vergangenen Jahr

14. Spielklasseneinteilung der Jugend für 2019/20

Gestrichen

15. Ehrungen der Meister der Aktiven

Landesliga 3 Damen TTC Suggental

Landesliga 3 Herren FT 1844 Freiburg 4

Bezirksliga TTC Bad Krozingen

Bezirksliga Senioren TTSV Kenzingen

Bezirksklasse TV Herbolzheim

BK Sen TTSV Kenzingen 2

Kreisklasse A1 TTV Auggen 3

Kreisklasse A2 TTSV Kenzingen 3

KK B1 TTV Auggen 4

KK B2 PTSV Jahn Freiburg

KK B3 TTC BW Freiburg 2

KK B4 TUS Bleichheim

KK C1 SpVgg Untermünstertal 2

KK C2 AV Ger. Freiburg-St Georgen 3

KK C3 TTC Nimburg 3

KK C4 TTC Köndringen 2

KK D1 TTC Bor. Griesheim 4

KK D2 TTV March 2

KK D3 TTC Suggental 4

KK D4 TTC Emmendingen 3

Pokal A Herren FT 1844 Freiburg 2

Pokal B Herren FSV Ebringen

Pokal C Herren TTSV Kenzingen

Pokal D Herren TTC BW Freiburg

Pokal A Damen TTC Suggental

16. Vergabe des Bezirkstages 2020 (Freitag, 26. Juni 2020)

TTC Ehrenkirchen bewirbt sich und wird einstimmig beschlossen.

17. Vergabe der Bezirksmeisterschaften 2020 (WE 14. u. 15. November 2020)

TTC Emmendingen bewirbt sich und wird einstimmig beschlossen.

18. Wünsche und Anträge

Antrag auf Änderung der Damen-Spielsystems wurde abgelehnt vom Verband, wegen verspäteter Einreichung. Senioren wünschen sich die Spiele durchzuspielen, dies wird im kleinen Weg unter den teilnehmenden Vereinen, dem Seniorenwart und dem Sportwart besprochen

19. Besprechung der Spielzeit 2019/2020

Einteilung wird besprochen und wird per Mail verschickt

Roland Adler (BSRO) bedankt sich bei Beate Krein (24 Jahre) und Frieder Engler (56 Jahre) für die langjährige Schiedsrichterarbeit. Sie scheiden aus. Frieder Engler wird ein Präsent des Bezirks unter stehenden Ovationen der Versammlung überreicht.

Uwe Pottberg beendet den Bezirkstag um 21:25 Uhr.

Gez. Stefan Krumm